
Слава советским 
космонавтам — 

пионерам освоения 
. космоса! 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

П РОШЕЛ^ад! после успешного 
запуска Светского космиче

ского корабля вВосток-2», пилоти
руемого летчиком-к-осмонавтом 
иайором Г. С. Титовым. В памяти 
человечества никогда не забудут-
II волнующие дни 6 — 7 августа 
Ш г. 

Этот снимок сделан вскоре пос
ле приземления космического ко
рабля. Г. С. Титов разговаривает 
го телефону с Н. С, Хрущевым. 

Победа строителей 
Череповецкого 

металлургического 
Коллективы строителей н мон

тажников треста «Череповецметал-
лургстрой» Вологодского совнар-
ша и специализированных орга-
ннэацнн Министерства строитель
ства РСФСР совместно с коллек
тивом Череповецкого металлурги-

^вдчого завода построили н сдали 
в эксплуатацию комплексно авто-
нашнрованную мощную домен
ную печь, которая 16 июля с. г. вы-
1ала первый чр'ун. Вместе с до
менной печью построена и сдана в 
Шлутцню крупнейшая агло
мерационная фабрика. 

Строителями н монтажниками в 
швдых условиях действующего 
Шинного цеха за короткий срок 
мшнен значительный объем ра
бот, Вынуто и перемещено 600 ты-

'оч кубометров грунта, уложено 
|-"Ятысячи кубометров монолитного 
Ш и и железобетона, смонтиро
вано 11 тысячи кубометров сбор-
[вд железобетона, 17,5 тысячи 
тадн иеталлоконструнции и 15 ты-
штоин технологического обору-

I титв Президента 
Финляндии в СССР 

Нрщен? Финляндской Рес-
| | | |П Урхо К. Кекконен и гос-

Кешнен направятся 10 
1я6ря 1962 г. ш Советский Со-

оцыха йрийертш в течение 
ш недели, шездка состоится 

личному приглашению Пред-
п а Совета Министров СССР 
С Хрущева, направленному 
зиденту Кекконену весной ото-
да. 
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Настало горячее время жатвы 
Больше организованности на уборке и заготовне кормов! 

В комплексе 
Вторая комплексная бригада, которую возглавляет коммунист 

Владимир Матвеевич Гришмановский, на хорошем счету в нашем 
колхозе. Благодаря правильной организации труда людей, бригада 
успешно справляется со всеми работами, их она ведет в комплексе. 

Продолжая заготовку кормов, бригада постепенно наращивает 
темпы уборки хлебов. Так, машинист конной косилки Андрей Степа
нович Перепеч за один день^/рал более 2,5 гектара озимой ржи. 

По примеру передовой бригады нача-чи уборку урожая и колхоз
ники других бригад. В первой бригаде, например, вытереблено око
ло даух гектаров льна, в третьей бригаде колхозницы копают кар
тофель. Отборные клубни колхозники отправляют н^заготовительный 
пункт. 

А. Поташенно, 
бухгалтер колхоза «Восход» Себежского района. 

Р а с ч е т — на м а ш и н ы 
В пашем колхозе посеяню 260 

гектаров льна. Убирать его вруч* 
ную значило бы растянуть сроки 
теребления, упустить лучшее 
время вылежки соломки. Поэтому 
большую часть «северного шел
ка» правление нашей ^тели ре
шило убирать машинами. Нын
че мы купили новую теребилку. 
На днях Михаил Балыков опробо
вал ее и через нескольку дней 
включит в уборку. На второй те-
ребилке будет работать Петр 
Бардовский, 

Жнут рожь, 
теребят лен 

Полеводы пятой бригады 
нашей сельхозартели ведут 
жатву озимых культур. За 
три дня ^н/аты первые пять 
гектаров р ж и . 

Вчера льноводные звенья 
приступили к тереблению 
льна. Н а днях ВКЛЕОЧЭТ в 
работу свой льнотеребиль
ный агрегат тракторист Алек 
сандр Сливин и льнотере
бильщик Алексей Васильев. 

С, Иванов, 
председатель опочецкон 

сельхозартели 
имени Ленина. 

Колхозницы третьей, пятой и 
шестой бригад приступили к вы
борочному тереблению. 

Е. Терехов, 
бухгалтер колхоза 

«На страже Октября» 
Себежского района. 

* * 
Раньше посеяли — первыми убирают 
Колхозники пятой брига

ды в текущем году посеяли 
леи рано. И этим только вы
играли. Несмотря на небла
гоприятные погодные усло
вия, лен на всей площади 

[Координация научных и технических 
в д е в а н и й социалистических стран 
Н1 июля по 2 августа в Мос-
1'Сасшлось первое заседание 
шэдй комиссии СЭВ по ко-

рщи научных и технических 
даваний. ^ / 

10339. 

заседании приняли учшие 
щи стран — членов сове-
вдной Республики Болга-

1г Венгерской Народной Респуб-
Германской. Демократиче-

,! Республики, Польской На-
Республики, Румынской 

Ш Республики, Союза Со-

вегских Социалистических Рес
публик и Чехословацкой Социали
стической Республики. 

На заседании комиссии были 
рассмотрены организационные во
просы, одобр«н проект положения 
о комиссии, утвержден план ра
боты комиссии на второе полу
годие 1962 года и обсуждены 
некоторые другие вопросы. 

Заседание комиссии проходило 
в атмосфере братской дружбы и 
сотрудничества. 

Совместными усилиями 
Доброй славой среди механи

заторов сельхозартели «Родина» 
пользуется машинист тракторной 
косилки Иван Устинов. Только 
за последние дни щ полях девя
той комплексной бригады арте
ли, руководит которой т. Емель
янов, он скосил свыше 25 гекта
ров клеверов. 

Полеводы згой бригады сейчас 
совместно с механизаторами при
лагают все усилия к тому, что
бы как можно больше запасти 
грубых а сочны-ЛА;ормов для 
скота. И следует сказать, что 
бригада в целом занимает одно 
из первых мест в артели по заго
товке кормов. Здесь уже засто
говано около 1.000 центнеров 
сена, заложено 125 тонн силоса. 

М. Егорова, 
агроном колхоза «Родина* 

Опочецкого района 

Раздельно 
В минувшую субботу колхоз

ники первой, второй и третьей 
бригад приступили к выборочной 
уборке хлебов. На поля вышли 
жатки, а в тех местах, где ими 
трудно убирать хлеба, рожь ста
ли жать вручную. В первый день 
в валки и в снопы была уложена 
рожь с площади пяти гектаров. 

В ближайшие дни выведут на 
нивы свои «степные корабли» 
наши к о м б а й н ^ и среди них 
Степан Васильевич Калинов. 
Это — лучший комбайнер колхо
за. Он образцово подготовился к 
уборке. Четвертая бригада, кото
рую он обслуживает, по праву 
считается передовой. Здесь полу
чают самые высокие урожаи зер
новых. В прошлом году, напри
мер, с каждого гектара, занятого 
озимыми, колхозники собрали в 
среднем па 10 центнеров зерна. 
По определению бригадира Ф. С. 
Савуренка, нынче урожай будет 
еще выше. Надо только без по
терь и в лучшие сроки убрать 
хлеба. 

Ф. Кулаченок, 
бухгалтер себежской 

сельхозартели «Завет Ильича». 

В О Л О Г О Д С К А Я О Б Л А С Т Ь . 
Более 300 гектаров занимают в 
атом году посевы льна-долгунца в 
совхозе «Николоторжский». Меха
низаторы приступили к выборочно
му тереблению льна, не дожида
ясь, когда он созреет на всей пло
щади. Ранняя уборка позволит 
провести обработку льносоломки в 
лучшие сроки и получить волокно 
высокого качества. 

НА С Н И М К Е : уборка льна в 
совхозе «Николоторжский». 

Фото А. Жидкова. 
Фотохроника ТАСС. 

20 гектаров вырос хороший. 
Чтобы быстрее вытеребить 

лен, бригадир Василий Ж м ы -
левский перед началом убор
ки до кан^ц^й семьи довел 
задания, ознакомил колхоз
ников с мерами материаль
ной заинтересованности. И 
как только на отдельных уча¬
стках лен достиг ранней спе
лости, на поля вышли кол
хозницы. О н и вытеребили 
более двух гектаров льна. 

Н. Егорова, 
счетовод колхоза 

«Путь Ленина* 
Себежского района. 

ЗА ЖАТКОЙ—ВЯЗАЛЬЩИЦЫ 
В тринадцатой бригаде рань

ше, чем в других, созрели ози
мые. Этим и воспользовались 
Александр Устинов и Виктор На-
уменко, которые вывели на поля 
тракторную жщгку. За неполный 
рабочий дснн^Еехаиизатор и ма
шинист скосили хлеба на площа
ди три гектара. Сразу же за 
жаткой вязальщицы связали 
рожь в снопы. . 

Началась уборка озимых и в 
девятой бригаде. 

А. Никифоров, 
секретарь парткома 

совхоза аИдрицкий». 

Я В АВГУСТЕ 
РАСТУТ СТОГА 
Не ослабевает трудовое напря

жение на лугах нашей сельхозар
тели. И в августе колхозники 
усиленно заготавливают корма 
для общественного животновод
ства. 

Первенство соревновании 
удерживает первая бригада, где 
сено застоговано с 60 гектаров. 

Всего в колхозе запасено 
5.543 центнера сена. Заготовка 
грубых кормов продолжается. 

И. Егоров, 
счетовод колхоза 

«Новая жизнь* 
Красногородского района. 

ПОШЕЛ ХЛЕБ ЦЕЛИНЫ 
Первые десятки вагонов с зер

ном нового урожая отправлены с 
целинных станций Аркалык, Ба-
ранкуль, Фурмановой и другие. 

Коллективы ЬйГбо погрузочных 
станций Казахской магистрали 
встретили День железнодорожни
ка готовностью к перевозкам но
вого урожая. 2 августа дорога 
отгрузила более 800 вагонов хле
ба. Он идет в республики Сред
ней Азии и Закавказья, Белорус
сию и Прибалтику, в центральные 
районы Российской Федерации. 

С начала перевозок нового уро
жая отгружено 17 миллионов 
пудов зерна. Хлебный поток на
растает с каждым днем. 



ИЗ О П Ы Т А П Е Р В И Ч Н Ы Х 
П А Р Т И Й Н Ы Х 

О Р Г А Н И З А Ц И Й 
Работаем в контакте 

Двенадцать лет я руковожу 
колхозом «Светлый путь». На 
собственном опыте убедился, 
как важно работать в контакте с 
партийной организацией, посто
янно опираться в своей деятель
ности на коммунистов. Ведь и у 
правления артели и у партийной 
организации 4 одна цель — укре
пить общественное хозяйство, про
изводить как можно больше про
дуктов полеводства и животно
водства и с наименьшими затра
та ми. 

Руководить крупным хозяйст
вом — дело сложное. Почти еже
дневно приходится сталкиваться 
с теми или иными трудностями. 
Естественно, одному правлению 
нх не преодолеть. Вот почему я 
часто обращаюсь за советом и 
помощью в партийное бюро, к 
коммунистам. И всегда нахожу 
самую горячую поддержку. При
веду несколько фактов. 

В начале весны в колхозе мед
ленно развертывались полевые 
работы. Машины часто простаи
вали. 

— Положение очень тяжелое,— 
сказал я секретарю партбюро 
Власу Андреевичу Андрееву. — 
Если и дальше так техника будет 
работать, затонем сев. 

— Придется срочно созвать 
партийное собрание и серьезно 
поговорить с механизаторами, — 
ответил секретарь партийного 
бюро. 

Такое собрание вскоре состоя
лось. Оно помогло всесторонне 
вскрыть недостатки в работе трак
торной бригады, выяснить причи
ны простоев машин и техники. В 
целях быстрейшего устранения 
всех неполадкой и усиления кон
троля к тракторной н полеводче
ским бригадам прикрепили опыт
ных коммунистов Ульяна Тимо
феева, Ивана Годунова и Марке-
лня Федосеева. 

Вскоре положение было вы
правлено, техника заработала хо
рошо, простои ее прекратились. 
Это дало возможность колхозу 
на высоком агротехническом 

уровне провести весенний сев и 
завершить его одним из первых в 
Красногородском районе. 

Хочу поподробнее рассказать и 
о таком случае. Одно время мы 
отставали с продажей мяса госу
дарству. К а к поправить это де
ло? И опять выход подсказали 
коммунисты. 

Созвали открытое партийное 
собрание, на которое пригласи
ли всех работников животновод
ства. Состоялся откровенный и 
нелицеприятный разговор. Участ
ники собрания увидели, что по
ложение поправить можно, если 
каждый внесет^вой вклад в де
ло подаем а ^рцестренного жи
вотноводства. 

— С сегодняшнего дня я ре
шил стать пастухом нагульного 
стада, — заявил на собрании мо
лодой коммунист Антон Котов,— 
Прошу доверить мне обслужи
вать двести голов, а не сто. До
верие правления колхоза и пар
тийной организации оправдаю. 

Коммунист тов. Котов с честью 
выполнил свое обязательство. 
Среднесуточный привес каждого 
животного составил у него более 
килограмма. 

Хорошо потрудились и другие 
животноводы. И вот отрадный 
итог: полугодовой план продажи 
государству мяса колхоз выпол
нил на 168 процентов. 

Когда потребовалось укрепить 
кадрами строительную бригаду, 
партийное бюро рекомендовало 
правлению поручить руководство 
строительной бригадой члену 
К П С С Василию Владимирову. 

С приходом тов. Владимирова 
в строительную бригаду дела по
шли более успешно. Те объекты, 
которые находились под угрозой 

срыва, будут сданы в эксплуата
цию в этом году. Среди них — 
типовой скотный двор на 150 го
лов, две конюшни и др. 

Большинство коммунистов тру
дится самоотверженно, служит 
образцом для беспартийных кол
хозников. 

Взять, к примеру, бригадира 

седьмой бригады Леона Степано
ва. Бригада до прихода тов. Сте
панова была на плохом счету я 
колхозе. Следуя примеру знатной 
ткачихи страны Валентины Гага
новой, коммунист тов, Степанов 
решил перейти из передового кол
лектива в отстающий. За корот
кий срок он сумел ликвидировать 
хроническое отставание бригады и 
вывести ее в число лучших. 

Всяческой похвалы заслужива
ет также хорошая работа комму
нистов — тракториста Василия 
Ларионова, гуртоправа Антона 
Котова. Первый близок сейчас к 
завершению годового плана трак
торных работ, второй — получа* 
ет самые высокие привесы скота 
на откорме. 

Наступили страдные дни убор
ки урожая. Опираясь на помощь 
партийной организации, комму
нистов, сделаем все, чтобы про
вести ее в сжатые сроки н без 
потерь. Это будет нашим кон
кретным ответом на Обращение 
Ц К К П С С н Совета Министров 
СССР к труженикам деревни. 

П. Ильин, 
председатель колхоза 

«Светлый путь», 
член партбюро. 

Обзор 
печати Нужен авторский актив 

Стенная газета «Голос колхоз
ника» — орган правленая и 
парторганизации колхоза «Орга
низатор» Опочецкого района — 
выходит ежемесячно. 

Перед нами седьмой номер. 
Он открывается статьей, в ко

торой подводятся итоги работы 
животноводов за первое полуго
дие. В пен говорится, что артель 
успешно выполнила шестимесяч
ный план продажи государству 
молока, мяса. Растут ряды пере
довиков. Пример в труде показы
вают доярка Мария Васильева, 
свинарка Клавдия ТарасЦ^ ' те
лятница Мария Матвеева. 

Другая статья, помещенная 
рядом, посвящена Обращению 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР ко всем труженикам де
ревни. Газета призывает членов 
артели делом ответить на это 
Обращение — усилить борьбу 
за увеличение производства и 
продажи государству продуктов 
живютноводства, за снижение их 
себестоимости. 

В следующей статье говорит-

' м 
:с̂ "1 

Недостатки — под огонь критики 
То, что обошел в своем докладе 

на отчетно-выборном собрании 
секретарь партийной организации 
Идрицкого деревообрабатывающего 
комбината С. П. Эльковский, не 
упустили в своих выступлениях 
коммунисты, А дополнять им при
шлось многое. Секретарь парторга
низации отчитывался, обходя ос
трые углы. Он отметил, что пред
приятие регулярно выполняет про
изводственный план, назвал неко
торых передовиков производства, 
упомянул, что отдельные рабочие 
не выполняют заданий, нарушают 
дисциплину. Но предметной крити
ки не было. Тов. Эльковский так 
и не сообщил, кто же эти «отдель
ные», которые не выполняют план 
и нарушают дисциплину. Не осве
тил он по-настоящему ту работу, 
которую проводит с людьми пар
тийная организация, сплачивая 
коллектив, направляя его усилия 
на выполнение установленных за
даний. 

— Надо смело признать, — го
ворил тов. Корнилов, — что ро
ли нашей партийной организа
ции еще не видно. Она слабо; ра
ботает с людьми. В докладе же 
мало критики в адрес коммуни
стов, не вскрыты промахи, упу
щения. Докладчик говорил кру
гом да около. 

Наше предприятие борется за 
звание предприятия коммуни
стического труда. Но >если за по
следнее время мы стали работать 
лучше, то культура производст
ва, дисциплина все еще хрома-

„КРАСНЫЙ М А Я К " 
2 С Т р . 7 августа 1962 года. 

С отчетно-выСюриош 
партийного собрания 

— ч 

ют. Бездействуют у нас общест
венные организации. Буду само
критичен. Я, как председатель 
товарищеского суда, сделал не 
все, что требуется. По своей ини
циативе мы разобрали только од
но дело. 

Критикуя доклад, коммунист 
т. Рябченко говорит, что он не 
конкретен, не ведет коммунистов 
вперед. 

— Тов. Эльковский критико
вал, не называя фамилий, вроде 
боясь, как бы чего не вышло, •— 
замечает выступающий. I— Да 
это не случайно. БоязЛ^арямой 
острой критики — это еще есть 
в нашей партийной организации 
и у нашего секретаря. 

Тов. Рлбченко привел харак
терный пример. Секретарь пар
тийной организации С. Эльков
ский написал в стенную газету 
заметку, что Тарасов нарушает 
дисциплину, в рабочее время ка
тается па мотоцикле по поселку, 
дал оценку этому факту. Хоро
шая была заметка. Но тов. Эль
ковский и здесь остался верен се
бе: он не поставил свою под
пись под заметкой. А зря. Рабо
чие прислушиваются к голосу 
шртийнопо секретаря. 

Бездействует на предприятии 
народная дружина. В одну нз 
суббот дружине комбината надо 
было дежурить в поселке, но 
дружинники заявили, что им не
когда, и разъехались по домам. 
Дежурство сорвали. Это партий
ную организацию не взволновало. 

Шесть коммунистов выступи
ло на собрании в прениях. Гово
рили они горячо, внесли много 
ценных предложений. К этим 
предложениям партийной органи
зации надо отнестись вниматель
но, ведь дел-то непочатый край. 

Два года назад на комбинате 
были приняты обязательства бо
роться за звание предприятия 
коммунистического труда. Ни 
один цех, ни одна бригада еще 
не завоевали это почетное зва
ние. Нет здесь и ударников ком
мунистического труда. А почему? 
Да потому, что, подписав обяза
тельство, его подшили в папку и 
забыли. 

Партийная организация не ру
ководит агитколлективом. Не от
вечает задачам дня наглядная 
агитация. Давно выцвела стенная 
газета, пустует щит с надписью 
«Крокодил». 

На комбинате есть комсомоль
ская организация. Б течение го
да комсомольцы ни разу не соби
рались вместе, нерегулярно уп
лачивают членские взносы, 
объяснения для этого находят. 
Мол, трудно собрать комсомоль
цев, они ведь народ занятой. 

Все, что волновало коммуни
стов, они высказали на собра
нии. И хочется верить: вскры
тые недостатки будут устранены, 
партийная организация возьмет 
под строгий контроль выполнение 
принятого на собрании постанов
ления. Оно подготовлено- с учетом 
всех критических замечаний и 
теперь остается только претво
рить его в жизнь. 

В. Андреев, 
пропагандист 

Себежского райкома партии. 

В Л Е Н И Н Г Р А Д С К О М физико-
техническом институте дейст

вует исследовательский атомный 
реактор водо-ваддного типа мощ
ностью десять миллионов ватт. 
Этот реактор используется для 
изучения строения вещества и 
получения радиоактивных изото
пов. 

НА С Н И М К Е : дозиметрический 
пульт, контролирующий все радн-
ационноопасные места реактора. 

ся о заготовке кормов для обще
ственного скота. Критикуются 
руководители некоторых бригад 
(к примеру, четвертой бригады), 
не сумевшие хорошо организо
вать сенокос и силосование. 

В статье, посвященной заго
товке органических удобрений; 
подчеркивается, что артель все 
еще слабо заботится о повыше
нии плодородия своих полей. Не
которые участки давным-давно 
не видели ни навоза, нн торфа. 
Долг членов артели, указывается 
в статье, в ближайшее вре
мя заготовить не менее 10 с 
половиной тысяч тонн органиче
ских удобрений. 

Кто же авторы опубликован
ных материалов? Секретарь парт
организации колхоза т. Ободю, 
председатель артели г. Николаев,; 
его заместитель по жившющ-! 
ству т. Спиридонов... Неплохо,.-: 
конечно, что в газете выетуи^ 
ют руководящие работники. Ц* 
где же бригадиры, где рядовые-
колхозники, непосредственно1 

связанные с сельскохозяЛстеев-,̂  
ньш производством? За их цщ' 
писью нет ни одной заметки. 

Стенная газета «Голос кош{5 
ника» (редактор т. Петров) в(̂  
имеет широкого авторского а т 
на. А это приводит к тому, то 
выпускается из вида ряд важ 
нейших вопросов. Например, и$ 
зета умалчивает об уходе за ко! 
сеьами, о подготовке к у&орк̂  
урожая. Между тем дело с та 
дом за посевами обстоит в щ{ 
ли не совсем благополучно. На-, 
до бы бить тревогу, но этого не 
делается. Да и вообще гаэеп 
слабо вскрывает имеющиеся ( 
колхозе недостатки. Колхоэнаг 
жизнь освещается Д Ш Л Ы Й ПО| 
ьерхностно. 

Много лучшего желает и оОД 
мление. Следовало бы едш 
газету более привлекательна 

Но главная задача редком 
гии — создать широкий в хщ 
кий авторский актив. Тогда щ 
зета будет действительно шаг№ 
в ногу с жизнью, пользоваться 
авторитетом Среди колхозников 

Красному маяку" отеечают 

Исполком Опочецкого райсовета 
Недаром один из читателей на

шей газеты, приславший в редак
цию письмо, опубликованное 
26 нюня с. г., вспомнил старин
ную русскую пословицу: «Обе
щанного три года ждут». По его 
словам, электрики почти два года |̂  
тянули Л И Н И Ю электропереДЬшь1 редакции прислал 
по территории колхоза имени М и 
чурина Опочецкого района. На
конец, весной нынешнего года 
приехавшие в колхоз представи
тели Шильской ГЭС н «Сель-
электро» торжественно объявили: 

— Через недельку будет свет! 

Но прошел не один месяц, 
жители деревни Домнино пщ 
жнему по вечерам сидели с щ 
синовыми лампами. Почему 
упомянутые представители 

удержали свое слово? 
Ответ на этот вопрос на 

зам. преде 
-теля райисполкома тов. Горю 
Он пишет; «Вовремя сдачи в 
плуатацию электролинии 
вскрыты серьезные недодел; 
Сейчас они устранены. С 20 
ля жители деревни Домщ 
пользуются электроэнергией». 

Исполком горсовета 
В фельетоне « Х Л Е Б Н Ы Е Ж У 

К И » , опубликованном в «Крас
ном маяке» 24 июля, рассказыва
лось о том, что жители Олочки 
Григорий Иванов (Красногород-
скаа, 39), Иван Ильин (Красно-
городская, 48), Алексей Лебедев 
(ул. Клары Цеткин, 12) раздули 
личные хозяйства. Эти люди еже
дневно скупали в магазинах хлеб, 
крупу и другие продукты пита

ния, скармливали их скоту и 
це. 

Как сообщили нам из гори 
го Совета, за скармливание 
и хлебопродуктов скоту н 
Григория Иванова и Ивана \ 
ина оштрафовали на 50 ру! 

каждого. За скармливание и: 
крупы Алексей Лебедев оищ 
ван на 25 рублен. 

Опочецкий отдел милиции 
В письме колхозника опочец-

кой сельхозартели «Организатор» 
Анатолия Сергеева, опублико
ванном в нашей газете 15 июля* 
с, г. с комментариями редакции,1 

сообщались факты грубого отно
шения к людям и нечестности со 
стороны кладовщика Клавдии Ан
дреевой. 

На днях в редакцию пришел 
ответ а мерах, принятых по пись

му районным отделом мил 
В ответе говорится, что факты, 
ложенные в письме, нож 
подтвердились. Кладовщик 

^*йя Андреева с работы снм: 

Кроме того, как сообщил 
секретарь парторганизации 
за тов. Ободов, правление к 
за вынесло решение отнеси 
счет Андреевой ущерб от 
льносемян в ее кладовой. 



Хороша свекла! 
Близ скотного двора в дерев

не Гринево раскинулось на ред
кость ровное для наших мест 
ноле. Здесь у нас посажена са
харная свекла. 

Ш и говорить, неблагоприят
ными для ее роста были нынеш
ние погодные условия. Но благо
даря заботам полеводов, «слад
кий корень» набрал силу и те
перь можно твердо' сказать: уро
жай его будет неплохим. 

Много было споров о том, где 
и как сажать свеклу. Пришли к 
выводу, что надо ее сажать квад
ратно-гнездовым способом. 

С тшощыо «КОН-2,8» наре
зали борозды. Почва на участке 
Была рыхлая. Да это и понятно. 
Ведь одного только навоза на 
участок в два гектара было вы
везено больше 150 тонн. Кроме 

МОЙ О Т В Е Т 
До апреля прошлого года я 

трудилась в полеводстве. Потом 
пае предложили работу на зи
яв с кой молочнотоварной ферме. 
И л согласилась стать дояркой. 

Сперва дела шли не особенно 
гаадо. На ферме в это время 
"Шн механическую дойку, а я 
Щ не умела пользоваться до
бытым аппаратом. Пришлось по-
насгоящему изучать его. 

Теперь я уже в совершенстве 
ш д ш доильным аппаратом. 
Вровдр управляю им. 

В моей группе 22 коровы. Я 
эш особенности каждого живот-
нот. Сейчас многие из них дают 
И щ и по Ц литров мюлока. 

Хочу сказать несколько слов о 
шнической лойке. Примене
ние ее облегчае\/труд доярок и 
повышает _ его производитель
ность. Это я заметила, из практи
ки своей работы. Для того, что-
щ выдоить корову руками, рань
ше затрачивала 20 минут. А сей
час на дойку каждой коровы 
трачу не более 5 минут. 
-Б то же время при механиче

ски дойке повышаются требова
ния н к животноводам, В первую 
ЩЩЬ надо строго- соблюдать 
.«тарные правила. 

Принимая социалистическое 
«(вдельсгво на четвертый год 
Мрстщ я решила получить 
2700 килограммов молока от ко-

| № . Результаты работы неплох 
№ В июне л надоила ют каж-

шш коровы своей группы 426 ки-
[Ш^шюв молока, в июле — 

•ЛШ килограммов. Не' меньше на
доив августе. 
Теперь с уверенностью могу 
шть, что с обязательствами 

Ешравлюсь. Это и будет моим от-
Щ№ т Обращение ЦК КПСС и 

рвд Министров СССР к труже-
Згаш села. 

А. Банковская, 
доярка. 

Совхоз «Вышгородский». 

того, поле дважды поливали на
возной жижей. 

Когда из земли вышли расте
ния, механизатор Леонид Фомен-
ков провел первую междурядную 
обработку. Дважды поле было об
работано подрезающими лапка* 
мк культиватора «ЕОН-2,8», а 
потом \адкто.рным окучником. 
Вовремя провели прореживание и 
подсадку растений. 

Теперь растениям не страшна 
любая погода. 

По нашим подсчетам, с каждо
го гектара получим не меньше 
220 центнеров корней. 

Чтобы добиться цели, необхо
димо в последний раз прополоть 
растения. Однако сделать это нам 
сейчас не под силу: подошла го
рячая пора убюрки урожая, а ра
бочих рук в бригаде не хватает. 
Хорошо бы была, если бы помог
ли нам шефы — коллектив Ид-
рицкого поселкового Совета. 

В. Балбышев, 
бригадир второй бригады 

себежского колхоза «Россия». 

Рассказывает И. АЛЕКСЕЕВА, доярка колхоза „Вперед" Опочецкого района 

В нашем колхозе из года в 
год увеличивается поголовье всех 
видов скота. Так, по сравнению 
с 1956 годом количество крупно
го рогатого скота возросло в 
три раза. А молочное животно
водство, прочно заняло ведущее 
место в общественном хозяйст
ве. От этой отрасли хозяйство 
получает теперь львиную долю 
доходов. 

Следует отметить, что колхоз 
увеличил поголовье почти не 
прибегая к покупке коров на 
стороне. Такой путь увеличения 
общественного стада доступен 
каждому хозяйству. 

По увеличение общественного 
стада в артели идет не только 
за счет собственного воспроиз
водства. Важным резервом явля
ется и контрактация телят. Нын
че, например, колхоз законтрак
товал 90 телят. 

Увеличилось доцнпе стадо и 
на нашей молочнотоварной фер
ме. Только в прошлом году на 
молокозавод с фермы за год 
поступило .околи 1.500 центне
ров продукции. От коров своей 
группы получила свыше 40 
тонн мюлока. 

С ростом производства продук
тов животноводства в артели ра
стут и люди. Не сразу и на на
шей ферме сложился дружный 
коллектив. Этому способствовала 
кропотливая работа с людьми со 
стороны правления, партийной и 
комсомольской организаций. На 
работу в животноводство были 
направлены лучшие люди. 

В этом году колхоз «Вперед» 
намного раньше срока выполнил 
полугодовое задание по прода
же молока и мяса государству. 
Большой вклад в это дело вне
сен животноводами деревни Гни-
дино. 

Надои на ферме сейчас посто
янно растут. Я целом по ферме 
они равны 13 килограммам мо
лока в сутки. Каждая доярка в 
августе Ёгорется за то, чтобы по
лучить не менее 350 килограм
мов молока на одну корову. Со
ревнование за большое молоко 

Лишими делами отвечают на 
р̂ащение ЦК КПСС и Советско-
&#аштельстм к труженикам 
* животноводы нашей сель-
шартели. Доярки, пастухи и 
ияарки стараются дать Родине 
"ьше животноводческой Йфо-

ЯУВДИ, 

г]ГНа всех молочнотоварных фер^ 
од организована удлиненная 
рЙа я зеленая подкормка ко-

\ Первенство по надоям удер-
ЯВД доярки юрчатской фер-
| Добрый пример в труде по-

шшют Дойна Афанасьева и 
адина Картавиюова. В про-
ш месяце они надоили почти 

О килограммов молока от 
вод. С энтузиазмом работают 

разгорается все шире. Да это и 
пошшш. Почти каждая из нас 
нынче борется за то, чтобы пре
одолеть трехтысячный рубеж. 

Хозяйства, быстро увеличива
ющие количество коров, обычно 
сталкиваются с нехваткой рабо
чей силы. Чтобы этого не случи
лось, правление артели старает
ся механизировать как можно 
больше работ на фермах. Живот
новоды артели все увереннее рас
стаются с ручным трудом. Это, 
безусловно, не может не ска
заться на снижении себестоимо
сти продукции. 

Почти во всех скотных дворах 
артели установлены автопоилки, 
смонтированы подвеенш дороги. 
Скотники д авнодэ лекари фицир о-
ваны. На пашей ж/ферме кро
ме этого введено механическое 
доение коров. 

Вопрос о. машинной дойке ко
ров возник в артели сразу же 
после мартовского Пленума ЦК 
КПСС. На общем совете животно
водов было решено, старшую доя
рку фермы Анну Ивановну Ан
дрееву откомандировать в пор-
ховский колхоз «Россия», чтобы 
там перенять опыт передовиков 
.механического доения животных. 
Пробыла там т. Андреева 10 
дней, а когда вернулась домой, 
сказала твердо: 

— Дело стоящее, надо быст
рее внедрять его у нас на фер
ме. 

Сначала доярки с недоверием 
отнеслись к атому новшеству. Да 
и было над чем призадуматься: 
животные, привыкшие к ручной 
дойке, волновались. Не меньше 
волновались и доярки, боясь, как 

бы не снизились удои. Но все 
опасения оказались напрасными: 
коровы очень скоро привыкли к 
аппаратам. 

Машинная дойка облегчила 
труд доярок, у вас прибавилось 
свободного времени. Но не об от
дыхе думает коллектив фермы, а 
о том, что все еще велики затра
ты на единицу продукции. Ведь 
можно же сделать так, чтобы 
вместо пяти доярок на ферме 
осталось две—три? Можно. II 
это будет сделано в самое бли
жайшее время. 

Животноводы артели понима
ют, что имеющихся средств ме
ханизации все же недостаточно. 
Особенно много труда приходится 
затрачивать на уборку помеще
ний. Чтобы полностью механизи
ровать эту работу, предполагает
ся установить в коровниках 
скребковые или скреперные тран
спортеры. В первую очередь это 
будет сделано в Гнидине. Сред
ства для такого мероприятия те
перь, после принятых партией 
мер по повышению закупочных 
цен на продукты животноводства, 
найдутся. 

Обращение ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР ко всем труже
никам сельского хозяйства дояр
ки передовой фермы восприняли 
близко к сердцу. Каждая из них 
пересмотрела принятые обяза
тельства, составила свой кон
кретный план увеличения произ
водства молока. 

Во втором полугодии постара
емся работать еще лучше. Для 
успехов в труде есть все предпо
сылки. 

Б Е Л О Р У С С К А Я ССР. В сов
хозе «Ведрнч» Речицкого района 
Гомельской области в этом году 
увеличены посев-ы сахарной свек
лы. Замечательным мастером-
свекловодом является бригадир 
овощеводческой бригады Иван 
Егоренков. В прошлом году он на 
освоенных торфяниках получил 
по 622 центнера корнеплодов ,с 
каждого гектара, а в нынешнем 
году обязался довести урожай до 
700 центнеров. 

НА С Н И М К Е (слева направо): 
бригадир И. Егоренков, тракто
рист Г. Рабинок и бригадир трак
торной бригады Герой Социали
стического Труда С. Фещенко 
осматривают посевы сахарной 
свеклы. 

Фото Ч. Мезина. 
Фотохроника ТАСС. 

Впереди — 
Анна Заявкиеа 

Хороших результатов в 
труде в истекшем месяце до
бились доярки болоховской 
молочнотоварной фермы кол
хоза «Красный Октябрь» 
Опочецкого района. Средний 
надой молока на корову по 
ферме составил 335 кило
граммов. Доярка Анна За-
ЯЕкива от каждой из 12 ко
ров своей группы >получила 
по 357 килограмгЛй молока. 
Это лучший показатель по 
колхозу. 

В августе коллектив фер
мы борется за то, чтобы по
лучить в среднем от коровы 
не менее 300 килограммов 
молока. 

— Такое задание нам под 
силу, — заявляют доярки. 

Б. Малиновский, 
бухгалтер колхоза. 

Специалист 
советует Повилику—с поля вон! 

костью очищается от повилики. 
Лек с засоренных повиликой 

участков теребят до завязывания 
головок. Вытеребленную массу 
удаляют с поля. Обработка, обмо
лот и очистка семян пораженного 
льна производятся отдельно от 
здоровой продукции. Расстил со
ломки производят только на зо
нальных участках. Оставшиеся на 
поле после уборки пораженного 
льна сорняк? обязательно подка
шивают \ ш сжинают. 

Почву на таких участках не
обходимо (перепахать плугом с 
предплужником на полную глуби
ну пахотного слоя. При мелких 
очагах заражения можно переко
пать землю лопатами на полный 
штык. 

Очаги повилики в посевах кле
вера, а также на лугах, обочи
нах дорог выкашиваются до цве
тения этого сорняка с захватом 
вокруг очага здоровой массы в 
1—1,5 метра. Подкошенная мас
са высушивается и стогуется на 
месте. При сплошном поражении 
заповиличенная трава скашивает
ся и сжигается на пораженной 

Повилика является сорняком-
паразитом. Появление ее на посе
вах приводит к снижению, а иног
да и к полной гибели урожая 
льна, естественных сЕ нош со в и 
пастбищ. В каЖДОМ хозяйстве не
обходима организовать работу по 
планомерному уничтожению этого 
сорняка. 

Существуют предупредитель
ные меры борьбы с повиликой-
Ни в коем случае нельзя высе
вать з-апови линейные семена, за
готавливать почву для набивки 
парников и теплиц с засоренных 
повиликой участков. Не реко
мендуется пасти, животных на 
выгонах с плодоносящей повили
кой, а также вносить на поля 
неперепревший навоз. 

Полного искоренения повилики 
можно добиться путем высокой 
агротехники возделывания сель
скохозяйственных культур. Осо
бенно важно правильное чередо
вание культур в севообороте. При 
правильной и своевременной об
работке земли и высеве чистого 
семенного материала почва пол-

площади. Освободившиеся от тра
вы участки перепахивают или 
перекапывают. Для борьбы с 
повиликой наша промышленность 
в настоящее время выпускает 
огневые культиваторы. 

Можно применять и химиче
ские меры борьбы с сорняком. 
Очаги поражения опрыскивают 
шести- или шсьмипроцентным ра
створом арсенита натрия, пятнад
цати- или двадцатипроцентным 
раствором железного или меддок 
го купороса. Можно опрыскивать 
повилику трехпроцентным раст
вором серной кислоты, а также 
пятнадцати- или двадцатипроцен
тным раствором аммиачной се
литры. 

А, Дмитриева, 
старший агроном-инспектор, . 
госинспекции по караитйиу 

сельскохозяйственных растений. 

КРАСНЫЙ МАЯК 1,1 

7 августа 1962 гола. 3 <*Т | * . 

животноводы и в эти дни. От ка
ждой коровы получают в сутки 
по 11 килограммов молока. 

В артели находятся на нагуле 
150 бычков. 139 голов крупного 
рогатого скота пасут Антонина 
Палкина и Прасковья Дементье
ву. Гуртоправы добились непло
хих показателей. Средний вес 
(каждого бычка сейчас достигает 
более 180 килограммов. 

В третьем квартале колхоз 
снимет с откорма и продаст го
сударству 100 свиней. 34 откор
мочника готовит сейчас к сдаче 
свинарка. Екатерина Михайлова. 

С, Павлов, 
председатель опочецкой 

сельхозартели 



В Б Р А Т С К И Х С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К И Х С Т Р А Н А Х 

ПРИЗВАНИЕ 
И куда это делся «харьковча

нин»? Одержал победу на конкур
се артистов балета в Русенскую 
оперу и... исчез. Второй день его 
ждет вакантное место! 

Жюри недоумевало. Нет, недо
разумения быть не может. Черным 
по белому написано: «Петко Ива
нов, 25 лет, главный инженер 
МТС в селе Камен, Тырновского 
округа... Учился в балетной сту
дии Харьковского театра». То, что 
он прошел школу у больших ма
стеров, стало ясно с первого па. 
Он исполнял фрагмент из балета 
«Лебединое озеро». Какие движе
ния, какая грация! А сейчас... 
Убежать, когда для него, так ска
зать, открыли главный вход теат
ра! Что за чудак, этот Петко! 

А он был далеко от Русе. Вью
щаяся меж позолоченных нив про
селочная дорога вела его назад, в 
Камен. Поля благоухали ароматом 
зрелых хлебов, по каналам текла 
прозрачная вода, и над всем этим 
простором слышался стрекот трак
тора. Петко замедлил шаг. Нет! 
Песня машины влечет его больше 
балета. Она-то и привела его шесть 
лет назад'В Харьковский институт 
механизации сельского хозяйства. 
Да, в Харьков. 

...Перед Петко мысленно снова 
встает большой советский город с 
красивыми бульварами и парками. 
Вот и институт. Он робко входит, 
осматривается. Профессор с побе
левшей головой встречает перво
курсников многозначительными 
словами: «В механизации — буду
щее сельского хозяйства!» Именно 
ради этого будущего Петко приехал 
в Советскую страну. А потом... 
Человек не должен быть односто
ронне развитым! И Петко стано
вится заочником балетной студии 
Харьковского театра. Год, второй, 
третий... И вот у него В руках два 
диплома: один — с «отличием» — 
об окончании института механи
зации, другой — балетной студии 
театра... 

— Здравствуйте, товарищ ин
женер! — Неожиданно раздался за 
спиной чей-то голос. — Ездил в 
Русе за запасными частями? А 
мне что-нибудь не перепадет? 

— Да, оттуда возвращаюсь. Но 
знаешь, Георгий... Хотел я там ос
таться... Не бойся — шучу.,. Зна
ешь, советские люди привили мне 
любовь не только к машинам. Иду 
я по Русе и вижу большую афишу: 
конкурс артистов балета. Пошел 

Ф Е Д Е Р А Т И В Н А Я Н А Р О Д Н А Я 
Р Е С П У Б Л И К А Ю Г О С Л А В И Я . В 
городе Нови Сад ежегодно устра
иваются сельскохозяйственные вы
ставки. Большой интерес прояв
ляют посетители к достижениям 
животноводов. 

НА С Н И М К Е : в животноводче
ском павильоне. 

Фото Г. Остроумова. 
Фотохроника ТАСС. 

туда, выдержал его и... убежал. 
Да и как же ему не вернуться, 

когда он здесь, в Камене, пустил 
такие глубокие корни! Была зи
ма. На дворе завывал свирепый 
ветер, залепил снегом окна, а в 
маленькой комнатке шел жаркий 
спор. Каменской МТС не хватало 
механизаторских кадров. Прибы
вала новая техника. Кому ее дове
рить? Посмотрите, сколько моло
дых людей в селегёо имеют про
фессии и гйшййу стремятся 
уехать в город. Заинтересуйте их 
техникой! — в этом выход. 

«Кто это сказал? Председатель 
кооператива Иван Георгиев? Пра
вильно! Совершенно верно! — ду
мал Петра. — Но как заинтере
совать их? Как?» Внезапно мельк
нувшая мысль заставила его то
ропливо вскочить и порывисто 
заговорить: 

— Организуем курсы трактори
стов! Что вы так уставились на 
меня? Примем 15 — 20 человек, 
я их обучу, а потом пошлем их 
сдавать экзамены в машинно-трак
торное училище. Через полгода у 
нас будут свои специалисты. А 
тогда организуем и второй курс. 

Не 20, а 30 комсомольцев запи
сались на курсы. 

Как прошло первое занятие, 
Петко никогда не забудет. Он чи
тал вводную лекцию о предметах 
физики, химии и механики, как 
вдруг кто-то крикнул: 

— Откройте двери, чтобы и мы 
слышали! 

Петко посмотрел в окно: чело
век десять стояли там, стараясь 
услышать, о чем он говорит. Зна
чит, пробудил у них интерес. Со 
всеми подробностями, словно это 
было вчера, возникает в памяти 
возвращение новичков-трактори
стов в село после сдачи экзаменов. 
. — Вернулся? Хорошо сде
лал! — прервал его воспомина-
ния тракторист. — Значит, орга
низуем и второй курс, а? 

— Организуем, Георгий, обяза
тельно организуем. Ведь мы же 
решили, что каждый второй моло
дой кооператор должен овладеть 
по крайней мере одной сельскохо
зяйственной машиной. 

В тот же вечер жители села 
узнали и о втором призвании сво
его инженера. По селу разнеслась 
молва: «Петко собирается органи
зовать танцевальную группу. В 
России он учился и балету!» И 
пока люди комментировали, каж
дый по-своему, это известие, ин
женер сидел в своей комнате, 
глубоко задумавшись. Кто знает, 
может, этот конкурс в Русе или 
что-нибудь другое вновь пробуди
ло в нем страсть к искусству. Он 
хотел, чтобы и его «ученики» 
не развивались односторонне. Ведь 
надо воспитывать нового человека. 

Петко и тут оказался в своей 
стихии. Не одной, а четырьмя 
танцевальными группами стал он 
руководить: танцорами из Лозена, 
танцевальным коллективом в Ка-' 
мене, учениками сельскохозяйст
венного техникума. Но самую 
большую радость ему доставляли 
занятия балетом с пионерами. Он 
приезжал к ним прямо с машин
но-тракторной станции. 

— Внимание! В этот вечер мы 
будем разучивать... 

...Одинокий путник спешит в 
Камен. На сердце у него тепло и 
радостно. В этот вечер, как всегда, 
Петко Иванов отдаст частицу сво
его умения, своего сердца людям! 

Петр БОБАНЕЦ. 
Болгарский журналист. 

Х Е Л Ь С И Н К И . V I I I Всемирный . 
фестиваль молодежи и студентов. 

НА С Н И М К Е : одна из много
численных дружеских бесед уча
стников фестиваля. Встретились 

члены делегаций Советского Сою
за, С Ш А и Перу. 

Фото специальных 
корреспондентов ТАСС 

В. Генде-Роте и Е. Касснна. 

ЖЖопта >91Срасшого 
З А С Т Р О К А М И О Д Н О Г О П И С Ь М А 

А вместе лучше, т. Клаус! 
В редакцию пришло письмо. 

Автор его секретарь комсомоль
ской организации опочецкого 
колхоза «Россия» 3. Клаус жа
леется на плохую работу Духнов-
ского сельского клуба, которым за
ведует Л. Маркова. В письме ут
верждалось, что клуб «всегда на 
замке», «массовые мероприятия 
проводятся редко». 

... Год назад Л. Маркова утверж
дена заведующей клубом. Она 
кончала культпросветы колу. \ И о 
это не помешало вдохнуть жизнь 
в культурный очаг села. Была 
организована художественная са
модеятельность, обновлена на
глядная агитация, проведены те
матические вечера, читались лек
ции. 

Как началось оживление, так 
же быстро оно пошло на убыль, 
а за последние два месяца клуб 
довольствуется танцами и про
смотром кинофильмов. Если кон
церты художественной самодея
тельности ставились в райцентре 
и в Духнове, то в бригадах кол
хозники о них могли только слы
шать. 

Безусловно, работа заведую
щей клубом не удовлетворяет воз
растающих требовании сельской 
молодежи и ее вожак 3. Клаус 
вынуждена обратиться с просьбой 
«... заставить ее работать». 

Молодежь охотно пойдет навст
речу любому начинанию и пред
ложению. Но их было мало как 
со стороны зав. клубом, так и со 
стороны секретаря комсомоль
ской организации, которая ока
залась в стороне от работы клуба. 

Повинен в том, что плохо ра
ботает сельский клуб, и отдел 
культуры, которому следует мень
ше заниматься сбором отчетов и 
данных о количестве проведен
ных мероприятий и киносеансов, 
а больше вникать в изучение во
просов культуры. 

П. Ермолов. 

А учебников пет 
До начала учебного года оста

лись считанные дни_ Знают эб 
этом и торговые работники, т 
вот о завозе в магазины учебни
ков и других школьных при
надлежностей они не заботятся. 

Потеряв -всякую надежду до
стать учебники для детей в и-
шем сельском магазине, я отпра
вился в Себеж. Но и здесь щ 
постигла неудача. В магазине 
Книготорга мне прямо сказали: 

«Учебники для сельски: 
школьников не продаем. Обра
щайтесь к заведующему сельским 
магазином: он должен обеспечи
вать учебниками». 

Словом, получается, ш I 
известной присказке: Иван кива
ет на Петра, а Петр—на Ивана.! 
учебников в Томсинскои сельма
ге нет до сих пор. 

И. Герасимов, 
сельский почтальон. 

М Е Р Ы П Р И Н Я Т Ы 
Колхозник опочецкой сельхоз

артели имени Мичурина тов. Ива
нов писал в редакцию: «Наши кол
хозники стремятся вволю обеспе
чить скот кормами н на заготовке 
их дорожат каждой минутой. Но 

О т в е т а н о н и м щ и к у 
В письме в редакцию «Крас

ный маяк» неизвестный автор 
сообщал, что в шестой бригаде 
колхоза имени Чапаева Себеж
ского района дела идут из рук 
вон плохо, бригадир Лукьян 
Иванов систематически пьянст
вует, ущемляет интересы чест
ных колхозников, а правление 
артели мер к нему не принимай^ 
«Просим вас приехать к нам и во 
всем разобраться»,—так закан
чивается письмо. 

Мы выполнили эту просьбу. 
Побывав в колхозе, побеседовав 
с колхозниками, пришли к вы
воду, что автор письма не слу
чайно скрывает свою фамилию. 
Он, видимо, из тех людей, кото
рые отлынивают от работы и 
бригадир не дает им поблажки. 

Что касается отставания брига
ды, то тут сплошные вымыслы. 
Вспомним весенний сев. Шестая 
бригада завершила его одной из 
первых в колхозе. Возьмем заго
товку кормов. Члены этой брига
ды заложили уже 285 тонн ран
него склоса (больше всех в кол
хозе), успешно ведут сенокос. 

Есть в письме й справедливые 
строки. Не безгрешным Иванов 

Газета выходит по вторникам, 
четвергам, пятницам и 

воскресеньям. 

оказался насчет выпивок. За это 
он обсуждался на партийном бю
ро и понес заслуженное наказа
ние. Наказан правлением артели 
бригадир и за самовольную дачу 
лошадей колхозникам. 

Но с чего начались выпивки? 
С так называемых угощений. 

Уж не автор ли письма поднес 
бригадиру первую рюмку в по
рыве какой-то благодарности, 
чтобы потом указать на это паль
цем? Бес может быть. Вот тут-то 
бригадир оказался не на высоте. 
Рюмка водки испортила ему ре
путацию. Но Иванов сможет и 
должен найти в себе силы, что
бы заявить: 

— Да, раньше я выпивал. А 
теперь с этим покончено раз и 
навсегда. То, что называли вы 

.угощением, обернулось для меня 
горьким похмельем. Стыдно мне 
за себя и за вас. 

Бот и весь ответ анонимщику. 
В порядке совета должны сказать: 
прежде чем браться за перо, про
верьте правдоподобность фактов. 
Не пишите на кого-либо из лич-
лой злобы. И обязательно ставь
те свою фамилию, хотя бы для 
сведения редакции. 

Н. Цветков. 

вот беда; часто им приходится те
рять время из-за того, что руково
дители Глубоковского сельпо НЕ 
позаботились о бесперебойной до> 
ставке в наш магазин хлеба. Иног
да кЛо/озникам приходится шктъ 
аа ним даже в Опочку». 

Как сообщила нам завторг Глу-
боковского сельпо тов. Щ/шщш 
ва, факты перебоя в торговле хле
бом, о которых сообщает тов. Ива 
нов, действительно имели место в 
магазине № 10. Сейчас хлеб а на 
газик завозится бесперебойно м в 
достаточном количестве. 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗНОЕ, 

К И Н О 

Прокопенко Антонина Алексеи-
на, проживающая в городе Опсчк 
по улице Красногородскон, доиф 
возбуждает дело о расторжим 
брака с Прокопенко Георги: 
Яковлевичем, проживающим в п] 
роде Новосибирске, го улице Д)-
конского, дом 78. 

Дело подлежит рассмотрению! 
Опочецком народном суде. 
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